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1. Premessa 

La mia candidatura nasce dal fatto che preferisco avere un atteggiamento propulsivo ed attivo 

nelle Istituzioni cercando di migliorarle e anche cambiarle positivamente, rispetto ad avere un 

atteggiamento attendista o restando semplicemente “alla finestra”. Sono stato Consigliere di 

questo Ordine nel quadriennio 2009-2013 e ho sempre lavorato con questo spirito e 

atteggiamento. Posso dire di aver maturato esperienza all’interno della stessa Istituzione e 

non vi posso negare che alcune volte questa volontà a migliorare i nostri servizi, richiesti 

giustamente da Noi Iscritti, ha avuto inevitabilmente alcune difficoltà e a volte tempi troppo lunghi 

per la realizzazione. Oggi, dopo che in quest’ultimo quadriennio ho preferito dare una mano 

all’interno dei Gruppi di Lavoro, mi sento ancora nelle condizioni di poter mettere a 

disposizione dei colleghi la mia Proposta. 

2. Concetto base 

Partendo dal presupposto che l’Ordine ha solo due obblighi di legge, ma a tutt’oggi l’attività che 

viene svolta è per il 90% oltre quegli stessi obblighi ritengo logico sposare il Concetto Base 

per cui (quasi) tutto è lecito promuovere all’interno dell’Istituzione soprattutto se sono 

necessità per la maggior parte di Noi Iscritti. 

3. Logica degli Obiettivi 

Penso che si debba passare da una logica di Programma (spesso articolato in molte parole) ad 

un elenco di Obiettivi specifici in quanto Quattro anni sono lunghi e le “cose da fare” molto 

spesso arrivano “in corsa”. Pertanto è più strategico e corretto (anche per chi ti dovrà valutare 

alla fine del mandato stesso) di indicare pochi e specifici Obiettivi che io declino con queste tre 

parole: chiari, fattibili e valutabili. 
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4. Metodo a Due leve 

Ritengo logico utilizzare un metodo di lavoro che attivi due leve: 

a. Utilizzare molti dei contenuti del DUP 2017 (appena approvato) in cui ci sono diversi 

INPUT da cui partire, in sostanza sono descritte molte proposte e necessità richieste da 

tutti Noi Iscritti, dai membri dei Gruppi di Lavoro e dai Consiglieri Uscenti; 
 

b. Capire che Noi Iscritti abbiamo ovviamente alcune esigenze comuni ma molto spesso 

anche necessità di servizi diversi e specifici. 

5. Temi di lavoro 

Vi specifico qui sotto i 3 principali temi su cui lavorare per declinare e concretizzare tutte le 

iniziative: 

a. Garantire gli Obblighi Istituzionali; 
 

b. Aumentare le opportunità; 
 

c. Aumentare i servizi. 

6. Progetti Strategici 

Facendo sintesi di quanto riportato nei 5 punti precedenti, avendo ovviamente analizzato 

anche tutta la documentazione di Bilancio, ed utilizzando come cardine le parole chiari, 

fattibili e valutabili, se eletto, mi impegno fin da subito a: 

a. Costruire una quota di iscrizione variabile in base ai servizi che ogni Iscritto chiede di 

utilizzare; 
 

b. Creare una piattaforma trasversale attivatrice di opportunità; 
 

c. Attivare molteplici tipologie di convenzioni per abbassare l’incidenza dei costi sul fatturato 

di Noi Iscritti; 
 

d. Scegliere la migliore opzione, tra quelle presenti “sul tavolo”, relativamente alla questione 

Sede. 
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